

# アタリ



浄土号 | No. 00027  
平成29年7月6日(木)  
発行 書肆べう  
ながしろばんり

りの五箇寺の檀家さんの集団  
であります。

**五** 時半に地元の旅館に着た  
マイクロバスが出発する。

途中のインターでエンジでも  
う一台のバスと合流し、一台  
で十時前に京都に向かう。何  
の集まりかと申しますと「お  
手つき奉仕団」という、浄土  
宗特有の宗教活動。お手つき  
(で、仲間を増やして) 奉仕  
(大本山の知恩院に?) する  
団体。

**こ** ここまでお読みいただいた  
80年代後半のこと、消費税  
が導入された時にかつてよか  
った鳳凰のハガキ(40円)が  
エロい鳴(41円)になつた衝  
撃をよく覚えております。60  
円の鐘もいいデザインだった。  
念佛まみれや

恩院に行つてきました。

広島の尾道とか三原あた



永観堂の廊下階段。岩肌に沿ったカーブ状の背柱に当時の高い技術が伺える

**先** に、二日間で起つたこ  
とを書いてしまつたほう  
が説明に便利なので、先に書  
いてしまう。知恩院について  
後、奉仕団の結団式、昼食、  
法然上人御堂を参拝、阿彌陀  
堂にて礼拝し法話を聴き、(控  
室の) 清掃奉仕に勤しむ。  
宿舎に到着して大広間で  
法話、夕食以降は自由時  
間。風呂にはいつたり酒  
を飲んだりして就寝。

**一** 日目。五時に起床して朝  
の阿彌陀様礼拝、晨朝法  
要、輪番の法話を聴いて朝食、  
解団式。一行はバスに乗り込  
んで府内の永観堂禪林寺を参  
拝、西利(漬物屋)でお土産  
を買い、団体客用のレストラン  
で昼食を取り、高速に乗つ  
て津山の誕生寺(法然上人の  
生誕の地である)。誕生寺か  
ら高速に乗り、午後八時過ぎ  
に出发した旅館に帰つてくる。  
参加者の檀家さんは多くは地  
元の農家のジイちゃんバアち  
ゃんで、多少腰が曲がつてい  
ても御年90超えていても足が  
速い。両手にスキーのストッ  
クのように杖を持つていても、  
石段ナニするものぞで登つて  
くる。ある人に曰く「田舎の  
農家はアスリート」てえます  
が、本当に、そう思う。帰り

のバスではビーチのチュー  
ルだのハイだの飛び交つてしま  
たが、みなさん最もハイだの飛  
ぶる。アタシなんぞ帰りのバスでぐ  
たびれすぎて頭痛でぐつたり。  
ね、こう書くと普通の一泊二日  
の旅行っぽいでしょ。実際そ  
うだと思います。宿泊所は和順会館。  
知恩院の門前にある宿舎ですが、宿舎とい  
うにはあまりにもホテル。綺麗だし、大浴場もあるし、割  
烹もあって生臭物も食える。  
酒の自動販売機もある。従業員の男性はみんな剃髪して  
る。あるいはおみやげ買う時間  
もあって、豪華な和ランチも付いてくる。ただし、宗教行事なのです。  
何かするごとに南無阿弥陀佛がついてま

## べう式「アタリ」は、

書肆べうの発行する冗句と太話のフ  
リーペーパーです。出来れば各自でPDF  
をダウンロードし、プリンターなどを駆  
使してお楽しみください。A4版です。

御連絡はbanric@gmail.com (ながしろ) まで。

Website : <http://sbew.web.fc2.com/atari/>



ちくわぶ寫眞集  
艶めかしさ肢体男性名密定價三千圓  
簡易爲替八七七四五四五五上何尾遊天堂

わる。ベテランはみんな日々のお勤めくらいのお経は譖んでいる。最後の解団式では三年、五年、十年と参加した年数によって表彰される。以上、お手つき奉仕団への参加費用、一泊二日で二万七千円也。結構な参加費を払って人から人にお手つきし、奉仕活動をして帰つてくる。人によつては肺病を患つて、酸素ボンベを背負つてまで参加する人もある。一泊二日で予備のボンベが旅行用のキャリーバッグに七キロ入つているのを引きずつてでも参加してくる。で、尾道から三原までバスで往復八時間かかる。

です。当時のバラモン教が「お前の境遇が悪いのはすべき前世の行いは悪いからだ」

わる。ベテランはみんな日々のお勤めくらいのお経は譲りじてゐる。最後の解団式では三年、五年、十年と参加した年数によつて表彰される。以降、お三つばし團への参加は、

です。当時のバラモン教が「お前の境遇が悪いのはすべて前世の行いは悪いからだ」的な処置をしていたのに対して「世界は人間ごときの知恵

の及ばぬような原理や法則で動いている」というのが釈尊の発送。この宇宙原理を佛教的に表したもののが阿弥陀如来という存在で「南無阿弥陀仏

すなわち「宇宙原理に則ります」ということだ。あ、「予め人の運命は決まっている」という運命論と違うのは「その運命がなぜ人であるてめえに判るのか」という観点で却下されるものであります。

**宗**派の差、というのはひとえにこの「人の知恵では

「把握しきれない宇宙原理をどう処理するか」ということで

分かれていて、人の身でありながら一生かけて真理に近づこうとするのや、それとも、

こととするのか、それとも人の知恵にわからないものは

陀仏」の一言で処理してしま  
う。で、余つたリソースは実

生活に全振りしていく——これで当ッてるのかなあ。おそ

以降は弊社による勝手なりミックスなんですが、印

として、そういうことだと思  
うです。「勉強するな」ツテ



知恩院の蛙。保護色。

んだから、実感でモノお云う  
しかなゝものな。

という強制に対するアレルギーなんではないかと思うので

**バックナンバー** <http://sbew.web.fc2.com/atari/>

Syst

夏です。高校演劇の季節がやつてまいりました。今年は娘が産まれた都合上、家族がみんな力ミさんの実家で暮らしております。音響から小道具までがつづり手伝えました。

会場は両方とも日本第一学園  
創立90周年記念ホール（杉並区  
天沼1-45-33）。どなたさま  
でもご覧いただけます。多分。

## 東京私立中学校演劇発表会

日大二中雨  
恋の季節

東京都高等学校演劇コンクール  
成西地区大会

塘西塘園文集

日大二高「風船少女うららの冒険」ブランクストーン大王から明挑戦を放棄する

古樸如意錄

コ、本当の悪はお前だつてわかつてんだぞ！」

詳細は

http://s

<http://sbew.web.fc2.com/n2drama>  
ねたつね道観ぐれこ。